

Berichte der Sektionen

26.01.2025 Winterwanderung der Sektion Unterland

Am 26. Januar lud die Sektion Unterland des Dackelklubs Württemberg und Hohenzollern zur alljährlichen Winterwanderung ein.

Trotz Regen am Morgen begrüßte uns pünktlich zum Start die Sonne und es konnte losgehen:

Treffend zum 40ten Jubiläum des Pershing-Unfalls erkundeten etwa zwanzig Dackel mitsamt Herrchen und Frauchen die neuen Informationsschilder am Rundweg über die Waldheide Heilbronn

Zum Hintergrund des historischen Ereignisses: Am 11. Januar 1985 explodierte die erste Stufe einer Pershing-II-Rakete – der tragische Unfall kostete drei Soldaten das Leben und verletzte weitere.

Nach dem ausgiebigen Spaziergang über das geschichtsträchtige Gelände wurden bei Grillwurst und Punsch weniger tiefgreifende Themen diskutiert und die Wanderung fand ihren Ausklang.

Vielen Dank an Steffi und Wolfgang Smyrek für die Organisation und der Sorge für das leibliche Wohl!

Wir wünschen allen Dackeln und Besitzern einen guten Start in das Jahr 2025 und freuen uns, wenn es das nächste Mal heißt: "Wir treffen uns zur Winterwanderung".

Bericht: Manuel & Jule Lohmüller

Bilder: Steffi Smyrek



Klubmitteilung 183 Juni 2025 Seite 1